

«Si no fuera su tío...»

Toni Nadal, durante su conferencia en PalmaActiva, indica que Rafa ya «le habría «despedido» de no ser porque es su sobrino / «Soy un entrenador normal que entrena a un deportista de élite», asegura

LUIS ÁNGEL TRIVES
Toni Nadal fue ayer el protagonista del coloquio *Un café amb...* organizado por el Ayuntamiento de Palma a través de la Agencia de Desarrollo Local, PalmaActiva. Una reunión en la que el tío y entrenador de Rafa Nadal habló sobre la motivación y el afán de superación de las personas ya sean deportistas o ya sean también jóvenes emprendedores.

En esa charla, Toni habló también sobre su relación con el heptacampeón de Roland Garros. «Soy el entrenador más barato», dijo entre risas el tío del tenista de Manacor para luego apuntar que «no soy un entrenador de élite, sino un entrenador normal que entrena a un deportista de élite».

En ese momento, Toni indicó que «si no fuera su tío ya me habría despedido» en referencia al propio Nadal. Sobre el porque sigue entrenando con su sobrino explicó que «siempre tuve la aspiración de que alguien entrenado por mí llegara a triunfar. Ésa era mi motivación y así me lo pasaba mejor a la hora de ir a entrenar. Es mejor trabajar si te lo pasas bien».

Una vez acabado el coloquio, Toni Nadal atendió brevemente a los

medios para explicar el estado en el que se encuentra su sobrino Rafa y cuando cree él que va a ser posible ver por primera vez al ex número uno sobre una pista entrenando. «Queremos tener una recuperación total pero pienso que empezaremos a entrenar de aquí a diez o quince días», señaló antes de asegurar que el cree que para la final de la Copa Davis Rafa «no estará lo suficientemente preparado para jugar».

Toni Nadal, como ya ha hecho en otras ocasiones, rechazó la idea de pensar que si hubieran parado antes los problemas de Rafa se podrían haber solucionado. Para ello utilizó un símil muy claro: «Los lunes la quiniela la tengo muy clara. Si me hubieran dicho esto ahora quizá hubiera parado hace siete meses. Nosotros jugamos Roland Garros y nos fue bien. En otras ocasiones sin estar al cien por cien habíamos conseguido solventar la papeleta pero en esta ocasión no fue bien».

En el coloquio, Toni Nadal habló de otros temas, por ejemplo de la rivalidad entre Cristiano Ronaldo y Messi, dijo que «el problema de Cristiano es no haber aceptado que Messi es mejor». «Quizás, aceptan-



Toni Nadal, durante un descanso en un entrenamiento. / JORDI AVELLA

«En quince o diez días empezaremos», dice sobre los primeros entrenamientos de Rafa

do esa superioridad (de Messi) no estaría tan triste», afirmó Toni que también habló sobre la polémica suscitada por las acusaciones de algunas ex nadadoras del equipo de

natación sincronizada, Ana Tarres sobre sus métodos. «Se han dicho muchas cosas, pero si alguien escuchara lo que yo a veces le digo a Rafael en las sesiones de entrenamientos, que son duras de por sí, diría que soy un vándalo», apuntó.

Nadal recalcó en el coloquio que su filosofía es que «solo se puede lograr el éxito con mucho trabajo y que siempre, siempre, hay margen de mejor. El fracaso no es no llegar a ser lo que uno aspira, el fracaso es no intentarlo», aseguró.

CICLISMO EN PISTA

Primeros títulos para Baleares en el Palma Arena

Ponç Bover / Palma
Sobresaliente actuación la protagonizada ayer por los ciclistas de las Islas Baleares en los Campeonatos de España de ciclismo de pista que se disputan en el Palma Arena. Los isleños ganaron tres medallas de oro, de las cuatro finales que se disputaron siendo los vencedores Mar Bonnin en scratch, Albert Torres en puntuación y David Muntaner en persecución individual.

El ciclista de Establiments, David Muntaner se impuso con gran autoridad en la especialidad de persecución individual con un tiempo final de 4.26.298 siendo segundo el valenciano, Sebastián Mora y tercero el vasco Illar Zuazubikar, que además fue el primer sub 23.

El mallorquín Luis Guillermo Mas acabó el cuarto quedando el segundo de los sub 23 y Vicente Pastor quedó el décimo.

En scratch femenino victoria de María del Mar Bonnin, que culmina una gran actuación con este campeonato.

En la última final de la noche el menorquín, Albert Torres, con superioridad manifiesta sobre sus oponentes, se proclamó campeón de España con 88 puntos, Eloy Teruel fue segundo con 79, quedando tercero con 78 Unai Elorriaga de Euskadi. Sebastián Mora de la selección de Valencia fue cuarto con 74 puntos.

> FÚTBOL SALA

Aplazado el duelo entre ElPozo y el Fisiomedia Manacor

El partido que debían disputar ayer por la noche ElPozo Murcia y el Fisiomedia Manacor se tuvo que aplazar a las 12.30 horas de hoy debido a que la expedición balear se quedó retenida en un atasco producido por la caída de un puente que no pudo soportar el temporal de lluvia y viento que está azotando la península. / EFE

> MOTOCICLISMO

Lorenzo, tercero en los libres en Aragón

Jorge Lorenzo finalizó tercero por detrás de Spies y Pedrosa en la segunda sesión de los entrenamientos libres del Gran Premio de Aragón disputado ayer. En Moto3, Luis Salom marcó el sexto mejor tiempo. / EFE

El Ciutat de Palma calienta motores

Palma
El alcalde de Palma, Mateo Isern, y el presidente del club Palma Air Europa, Guillem Boscana, presentaron ayer en salón de Sesiones del Ayuntamiento de Palma el 46 Ciutat de Palma de Bàsquet, que tendrá lugar el próximo martes 2 de octubre a partir de las 20.00 horas en el Palma Arena.

El torneo enfrentará al club palmesano en la Liga Adecco Plata

con el Asefa Estudiantes, un histórico de la ACB. Tanto Isern como Boscana destacaron «el éxito que supone tener como contrincante a un clásico del baloncesto español como es el Asefa Estudiantes» y que «hacía cinco años que no teníamos en Ciutat un equipo de ACB. No me cabe duda que los aficionados al básquet de Palma y de toda Mallorca tienen una ocasión de oro para asistir a un gran partido».



'Foto de familia' de la presentación celebrada, ayer, en Cort. / ELMUNDO

Alto Standing

Un vino a la altura del prestigio de su tierra de origen. Ribera del Duero. A la altura del paladar más exquisito. Déjate seducir por un vino superior.

ALTOS DE TAMARON
CRIANZA
RIBERA DEL DUERO

PAGOS DEL REY S.L.

Lo Mejor de cada Tierra

www.pagosdelrey.com

Sigue a Pagos del Rey

WINE-MODERATION.EU
El vino sólo se disfruta con moderación